

ミズベリングニュースしまね

しまねの水辺をもっと元気に! 号外 H26.9.9

2014年、ミズベリング・プロジェクト、始めよう。

ミズベリング・プロジェクトとは

かつての賑わいを失ってしまった日本の水辺の新しい活用の可能性を、創造していくプロジェクトです。ミズベリングは「水辺+RING(輪)」、「水辺+R(リノベーション)+ING(進行形)」の造語。水辺に興味を持つ市民や企業、そして行政が三位一体となって、水辺とまちが一体となった美しい景観と、新しい賑わいを生み出すムーブメントを、つぎつぎと起こしていきます。

詳しくはWEBで → http://mizbering.jp/

- ■山陰中央新報社のHPホームページからもミズベリング・プロジェクトのサイトがご覧になれます。
 - → http://www.sanin-chuo.co.jp/
- ■ミズベリングニュースのバックナンバーはこちら
 - → http://www.cgr.mlit.go.jp/izumokasen/mizube/mizbering/index.html

【トピックス】

・ミスベリング推進研究会に参加してきました!(東京の先進事例を視察!)

ミズベリングと三越のコラボを体感☆

三越日本橋本店でミズベリングストアを訪れました。趣味に没頭する、大切な人と過ごす、家族と思い出をつくる、という3つのシーンに注目。水辺で飲みたい日本酒やグラス、水辺を散歩するお供にしたい水筒や望遠鏡など、水辺で過ごすひとときをドラマチックに演出してくれるアイテムが揃っていました。川沿いをのんびりサイクリングも良いけど、恋人とオープンカフェでワインを愉しむのも憧れるな~。洗練されたアイテムたちに夢が膨らみました♪



~趣味に没頭する空間~



~大切な人との空間~



~家族との空間~



~視察してきました☆~

東京のまちが水辺を中心に変わりつつあります☆

隅田川沿いに『Tully's Coffee』が。なんと、船になって川を走ってます!ガラス張りの店内からは、東京スカイツリーを眺めながらコーヒーを飲むことができます。日本橋の和食店『豊年萬福』では、川の上に客席が!夏の夕暮れどきは川風が気持ちいいと人気だそうです。東京は都会的な取り組みが目立っていますが、島根は松江の歴史的な町並み、宍道湖に映る夕日、斐伊川の水の美しさなど、違った魅力が自慢です^^島根の水辺をもっと元気に!島根の水辺が観光資源になる可能性を感じた視察でした。



~隅田川沿いのTully'sCoffee~



~東京スカイツリーと水上Tully's Coffee~



~和食店 豊年萬福~